Edificando

BOLETÍN INFORMATIVO MENSUAL DE MINISTERIOS DE AMOR⊢



- PRESIDENCIA -

FELIZ AÑO 2023

¡Arrancamos con todo!





ueridos amigos y familia de **Ministerios de Amor**:
Este boletín de principio de año es una maravilla. ¡Uno, dos, tres y arrancamos con todo! Quiero desearles el mejor de todos los años a través de este boletín y contarles que hemos tenido muchas actividades, serian demasiadas para nombrarlas todas, pero una de las que más les quiero compartir fue mi reunión con algunos de los chicos egresados de **Ministerios de Amor**, verlos con sus familias, con sus hijos, con esposas o esposos, algunos solos me ha dado tanta satisfacción que no puedo dejar de comentárselos.

Por otro lado tuvimos la visita de trabajo a Guadalajara, estuve en un programa que es muy escuchado allá, se llama "Simplemente Adriana", con Adriana Corona, y realmente me gusta estar en ese programa porque me siento como en la sala de mi casa platicando con todo el mundo.

También en esta visita me entrevisté con algunas personas de gobierno y fue muy reconfortante ver como reconocieron a **Ministerios de Amor,** como nos abrieron las puertas, como vamos a poder trabajar más en mancuerna y más de la mano, ¡fue algo maravilloso!

Y yo les deseo solamente que este año alcancemos no tan solo las metas que nos hemos propuesto sino muchísimas más. Les amo, les abrazo con todo mi corazón y levantemos **Ministerios de Amor** lo más alto que podamos. Siempre...

Mami Ceci

REGIONAL

¡Ocho Quinceañeras!

Estrella, Sarahí, Hilda, Leticia, Yamileth, Tamara, Azul y Yareli



Al ritmo del Robot

l regalo de la vida es más valorado conforme van pasando los años.
Cuando somos niños, es divertido cumplir años porque sabemos que festejar con la familia y amigos, será un tiempo especial.

Los regalos, el pastel, la piñata y todos los juegos divertidos que haya en la fiesta, son elementos que nos dejan recuerdos que siempre nos acompañarán.

Sin embargo, cuando se cumplen XV $a\tilde{n}os$, en especial para las niñas, el festejo es muy distinto. Se celebra más que un año cumplido. Es la antesala de la edad adulta. Se dejan atrás los juegos de la infancia y se comienza la aventura de la vida.

Dar la bienvenida a esta nueva etapa es todo un acontecimiento y En Casa Victoriosas de Ministerios de Amor, recibimos una sorpresa extraordinaria por parte de nuestra madrina Ana Laura.

Nos buscó para ayudarnos a preparar una fiesta digna, no de una, sino de **ocho quinceañeras que habían cumplido sus XV años,** unos meses atrás. *Estrella, Sarahí, Hilda, Leticia, Yamileth, Tamara, Azul y Yareli* son las protagonistas de esta fiesta que con mucho cariño preparó nuestra madrina.

Nos asombraron con el show de un robot. Entre movimientos al ritmo de la música actuó muy caballero y galante, consintiendo a nuestras festejadas, tratándolas como unas verdaderas princesas. Esta celebración, pasará a la historia de Ministerios de Amor, como uno de los más emotivos y especiales.



Capacitándonos

n México, los incendios en casas, edificios habitacionales V trabajo cobran más vidas humanas y materiales, que los sismos y huracanes. En los últimos 10 años más de 6 mil personas fallecieron por exposición a fuego no controlado en construcción, por exposición a material altamente inflamable, explosiones o por contacto con líquidos calientes, señalaron integrantes del Consejo Nacional Protección de contra Incendios (CONAPCI).

Los grupos más vulnerables, niños y adultos mayores, son los más afectados por los incendios, que cada año se registran más de 95 mil incendios urbanos y no urbanos, es decir 260 al día, de acuerdo con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Poco más de la mitad de los incendios urbanos que ocurren en México, el 52.7% para ser exactos, ocurren en las viviendas y el 41% de éstos se originan por cortocircuitos, de acuerdo con la organización Casa Segura.

Estudios realizados al respecto señalan que las lesiones más frecuentes en los menores de 10 años son las caídas, quemaduras, heridas, intoxicaciones y ahogamiento.





Todos estos datos nos enfrentan a una realidad, la cual tomamos con seriedad y responsabilidad para mantener hogares seguros para todos nuestros niños y niñas de Ministerios de Amor.

La Unidad de Protección Civil de la Delegación Iztapalapa, nos visitó durante tres días para recibir la capacitación de cómo accionar ante un siniestro. Gracias a la colaboración del Ing. Mauricio Forero Toro, Director Ejecutivo de Protección Civil Iztapalapa. En la capacitación participaron once de nuestras niñas más grandes de Casa Victoriosas, el personal operativo y administrativo de la misma, así como la Coordinación de Cultura y Regional de Ministerios de Amor en la Ciudad de México.

En la capacitación pudimos aprender cómo salvar una vida a través de los Primeros Auxilios, tales como la aplicación de **RCP** (Reanimación Cardiopulmonar). Tomar el pulso; cómo manejar un extintor; cómo acercarnos a una persona accidentada; cómo resguardarnos de algún peligro en caso de incendio o sismo.

La prevención de riesgos en casa, es una actitud que debe inculcarse desde las edades más tempranas. Por ello, la capacitación constante nos permite enseñarles a nuestros pequeños, la importancia de seguir las indicaciones en casos que pongan en peligro sus vidas y las de los demás.

"Nada es más importante, ni tan urgente, que no se pueda hacer con seguridad". Anónimo



REGIONAL MONTERREY

Periódico Mural, un espacio para todos

l periódico mural es una herramienta importante para propiciar la cooperación, la comunicación, el liderazgo y el trabajo en conjunto y es por esta razón que el área de psicología trabaja junto con nuestros niños, niñas y adolescentes para involucrarse en este proyecto, aportando noticias de su entorno como efemérides del mes, cumpleaños y acontecimientos importantes.

Estrenamos el año con el mural realizado por *Esteban, Virginia y Estefanía*, donde sobresalen las efemérides del **Día Mundial de la Paz y la No Violencia, así como la del Día de la Enseñanza Gratuita.** Ambos son dos de los derechos que hacemos efectivos en nuestras casas, brindándoles un hogar lleno de paz para que crezcan y se desarrollen en amor y plenitud.



Todos nuestros chicos están escolarizados y tienen acceso a la educación en todos los niveles académicos. Incluyendo también a aquellos que necesitan de algún programa en específico para desarrollar el máximo de sus de capacidades. Tal es el caso de Estefanía y Virginia. Ellas son dos de nuestras señoritas que llegaron a **Ministerios de Amor** con un diagnóstico de discapacidad intelectual leve, su estancia en **Ministerios de Amor**, les ha permitido concluir estudios básicos con resultados satisfactorios. Estefanía concluyó su secundaría en el *Centro de Atención Múltiple* y Virginia termino la preparatoria como *Técnico en Alimentos y Bebidas*.

Sin duda alguna, Estefanía y Virginia son un ejemplo admirable para sus hermanas en **Casa Princesas.** Han demostrado que no hay diagnostico que las detenga y que con dedicación y perseverancia, pueden superarse para salir adelante e integrarse a la sociedad como mujeres de bien.





XV años de Karen

volvimos a poner los manteles largos en Casa Princesas. La ilusión de la nueva aventura, se pudo sentir en el ambiente cuando Karen, nuestra quinceañera, fue sorprendida con una fiesta para celebrar sus XV años. El grupo de voluntarios de MINISTERIO MANA, hicieron posible un día mágico y lleno de sorpresas para la bella Karen. Ella sólo quería salir de paseo, pero el 21 de enero, junto con su familia de Ministerios de **Amor** la celebraron con una hermosa fiesta. Lució su belleza con un vestido y zapatos de toda una señorita. Recibió como uno de los regalos más significativos, una Biblia que seguramente traerá sabiduría a su vida.

Karen está a punto de graduarse de secundaria y ama los libros. Su lectura más reciente es: "Las ventajas de ser invisible" de Stephen Chbosky donde dice una frase muy poderosa: "Si no tenemos el poder de elegir de dónde venimos, todavía podemos elegir a dónde ir desde ahí". Y ese es el punto de partida para lograr la Misión que tenemos en **Ministerios de Amor** para transformar la vida de los niños, niñas y adolescentes que llegan a nuestros hogares.

Felicidades Karen hermosa, es imposible que seas invisible para todos los que te conocemos. La alegría de tus ojos y la sensibilidad de tu alma, ilumina todo el lugar cuando estás presente.

No dejes para mañana lo que puedes leer hoy...

La lectura desde la niñez, es otra forma de llamar a la libertad"
-Anónimo. Sabemos que la lectura nos abre a mundos fantásticos y al saber ilimitado. Leer es un ejercicio mental que favorece la concentración y la empatía y ayuda a enriquecer nuestro vocabulario. También sabemos que la lectura es una vía de escape para muchos de nuestros problemas, de modo que puede llegar a mejorar nuestras habilidades sociales.

Por ello, **El Instituto Tecnológico** y de Estudios Superiores de Monterrey desarrolló un estudio de investigación para estimular el aprendizaje de la lectura y escritura con el uso de tecnología infantil. Los niños de **Ministerios de Amor**, en edad escolar de nivel primaria fueron incluidos para participar en este proyecto.

El 16 de enero inicio la primera etapa del proyecto en donde se avaluó la habilidad lectora, matemática y la capacidad de concentración de todos nuestros niños en la Ciudad de Monterrey.

Este proyecto pretende motivar a los niños y niñas por el aprendizaje de la lectura y matemáticas, uso de tecnología diseñada con inteligencia artificial que ajusta el nivel de dificultad dependiendo del desempeño de cada uno. Como producto obtendremos las evaluaciones psicométricas gratuitas de habilidad lectora y atención gratuita con uso de tecnología gratuita durante tres meses.

Nuestros niños de la Sultana del Norte se verán beneficiados con este apoyo por parte del **ITESM** para seguir brindándoles una formación escolar completa y nivelarlos conforme a su edad y grado. Jorgito, uno de nuestros pequeños de 7 años ha presentado dificultades en lectura y escritura. Integrarse en este proyecto permitirá implementar estrategias que promuevan su aprendizaje en la lectura y matemáticas.



Programa de salud

l pasado 8 de febrero, se llevó a cabo una revisión general en el área de salud de todos nuestros niños, niñas y adolescentes de Monterrey, por parte del personal de la Facultad de Medicina de la UANL y Hospital Universitario a cargo de la Dra. Yeyetsi Ordoñez Azuara. Desde hace dos años se ha comprometido de manera mensual a realizar la revisión médica general de la población de Casa Príncipes y Casa Princesas.

En esta ocasión se reportó a la población sana y se recomendó seguir cuidando la higiene y continuar desinfectando los alimentos. Gracias a todo el personal que nos apoya mes con mes para mantener la salud de nuestros chicos en óptimas condiciones.



Amor

a palabra Amor, encierra tantos significados que podríamos leer libros enteros para tratar de entender el significado tan profundo que tiene. Y el verdadero Amor, o el mayor Amor que podemos experimentar es el de aquel que da la vida por sus amigos, familia, etc.

Pero ¿Estamos dispuestos a dar ese mismo amor a quiénes no conocemos? ¿Aquellos que jamás podrán devolver el favor o la ayuda que en algún momento brindamos?. Ese es el Amor que brindamos a todos nuestros niños de **Ministerios de Amor.** Ese es el Amor, que sentimos de padrinos y voluntarios, cuando se acercan para conocer las necesidades de nuestras casas y se organizan para suplirlas.

Las donaciones que hemos recibido nos han ayudado a continuar nuestra labor. Y agradecemos profundamente cada esfuerzo y semilla de generosidad sembrada para cumplir con nuestra Misión. Las necesidades, son muchas, tanto físicas, académicas, estructurales y emocionales Y de esta última, queremos dar un agradecimiento especial al grupo de Voluntarias del Club Rotarios Valle, que decidieron festejar el 14 de febrero con Casa Princesas y Casa Príncipes. Se encargaron de toda la logística y actividades para hacerles pasar un día divertido y sentirse muy amados. La cabina de Karaoke, fue la sensación del día, haciendo cantar a más de uno. El juego de la lotería, donde Christopher se destacó como el ganador. La dulzura de los postres y la riquísima comida que compartieron, hicieron de un día, momentos a los que les llamamos píldoras de felicidad que refuerzan su sistema emocional.

Gracias a todos los voluntarios, padrinos y madrinas que dan de su tiempo y recursos para continuar brindándoles un presente y prepararlos como hombres y mujeres de bien.



Visión o Vista

l pasado 10 de febrero como parte de la atención integral a la salud de los niños de Ministerios de **Amor,** se realizó la revisión visual de los niños, niñas y adolescentes menores de 16 años a las instalaciones de **Fundación** Clisa, en la Ciudad de Monterrey. Esta fundación tiene como objetivo apoyar el desarrollo académico y mejorar la calidad de vida de niñas y niños a través de la detección de problemas visuales y su corrección oportuna mediante la donación de anteojos.

Como segundo año consecutivo fuimos beneficiados con atención gratuita y donativo de lentes. Entre los pacientitos evaluados, Dulce fue diagnosticada con hipermetropía y astigmatismo. Gracias al apoyo de esta fundación ella está estrenando lentes y mejorando su desempeño académico. Dulce contagia de alegría toda la casa, su personalidad divertida hace que el ambiente en la casa, sea un lugar más agradable para vivir. Es la más pequeña de todas las Princesas de Monterrey y aunque su vista esté afectada, su visión es muy clara: Quiere ser cantante cuando crezca. En Ministerios de Amor, la apoyamos cada día para que crezca con las herramientas necesarias y lograr su propósito.

Nuestra pequeña Dulce, llegará más allá de lo que sus propios ojos pueden ver, porque ella ve su destino, desde el corazón.







REGIONAL GUADALAJARA

Protegiendo con amor

n Ministerios de Amor protegemos la integridad de los niños en todas las áreas y nos mantenemos en constante capacitación y actualización con los programas necesarios, como las de Protección Civil. En el mes de enero, en nuestras casas de Guadalajara, se realizaron 3 días de capacitación: Primeros Auxilios, Búsqueda y Rescate y Evacuación. Participó todo el personal operativo y administrativo, así como algunos de los jóvenes de las casas.

Aprendimos lo fundamental para prevenir accidentes, y saber cómo accionar en casos de incendio y así salvaguardar la vida de todos nuestros niños y personal. Afortunadamente contamos con casi todas las medidas e indicaciones que nos señaló **Protección Civil.** Sin embargo, aún nos hacen faltan lámparas de emergencia y detectores de humo. Invitamos a todos nuestros lectores que se unan a esta causa y nos puedan apoyar con el donativo en especie, o bien, con donativo etiquetado a través de depósito o trasferencia. Su colaboración, puede salvar vidas.





Atlas nos visita

l fútbol es el deporte favorito de nuestros niños y el pasado 13 de enero tuvieron un día increíble con la visita de 5 jugadores del Atlas, de Primera División.

Se imaginan la sorpresa al verlos entrar a su casa, saludarlos de mano y lo más emocionante, fue que pudieron jugar con ellos. Estaban fascinados de que en su propio patio, estaban las estrellas del futbol de su ciudad.

TV Azteca Jalisco, fue parte de esta hermosa sorpresa. Llegaron con regalos del Juguetón, entre ellos, balones de futbol, que por supuesto las estrenaron con los jugadores del Atlas.

Fredy, nuestro niño de 10 años lo disfrutó al máximo. Su espíritu alegre y participativo se robó el corazón de nuestros invitados y prometieron regresar para jugar una cascarita con todos los niños. Aunado con una invitación a verlos jugar en el estadio oficial de Atlas.

emanas después, nuestros chicos más grandes fueron invitados a presenciar el partido de Atlas vs Toluca.

En el medio tiempo, pudieron convivir con el equipo *rojinegro de Jalisco*, para saludarlos y compartir unos snacks. José, uno de nuestros jóvenes, es el más apasionado del fútbol.

En un momento de audacia, solicitó que lo tomaran en cuenta para acudir a una visoria, que consiste en ser parte de un programa que apoya a jóvenes deportistas que desean dedicarse al futbol de manera profesional. La visión de José es alta y eso lo ha aprendido en **Ministerios de Amor,** puesto que creemos en la grandeza que tienen cada uno de nuestros niños y jóvenes.

Reconocemos su potencia, los vamos moldeando y acompañamos en el proceso para que se conviertan en las personas que están destinadas a ser. Gracias a la suma de todos los esfuerzos de las personas que se involucran, para su sano desarrollo, todo puede ser posible. Sin duda alguna, José es un ejemplo de superación, perseverancia y valentía para todos sus hermanos en la casa de Conquistadores.



Mami Ceci is in the house

o hay nada mejor que saber que mamá está en la casa. La calidez de su abrazo. Escuchar sus palabras llenas de sabiduría. Reírnos de los chistes que nos contamos. Estar junto a ella, nos llena de tanta paz y amor. Todas estas emociones se pueden sentir cada vez que Mami Ceci visita las casas de Ministerios de Amor y donde quiera que ella va. Su presencia llena de alegría toda la habitación, porque en ella habita el Amor que sana el corazón triste. La Esperanza que nunca se da por vencida. La Paz que abraza un alma solitaria. Todo lo que ella representa y da, es el corazón mismo de Ministerios de Amor.

En enero viajó a Guadalajara para pasar tiempo de calidad con el personal operativo y administrativo. Pero su principal motivo fue visitar a los niños y jóvenes que con absorbente atención escuchaban todas las palabras que salían de su boca. Mami Ceci, constantemente, halla la manera de que las palabras de bien, que sale de su boca, se queden sembradas en los corazones de sus niños y jóvenes. Su visita fue refrescante para toda la familia de Guadalajara. Nos anima a continuar con esta noble labor y nos contagia de una fe inquebrantable. ¡Vuelve pronto Mami Ceci!



El Espacio Sideral en mi Parque

anzamiento en 5... 4... 3... 2... 1... 0.... FFFHHH!!! Y allá va el cohete espacial, con rumbo a distancias lejanas que nos mostrarán paisajes estelares. Toda la tripulación con el corazón palpitando a mil por hora. La emoción de despegar los pies de la tierra para adentrarse al fascinante espacio exterior. Este sueño le pertenece a muchos niños en el planeta. Algunos sueñan con ser astronautas, otros, con estar en la NASA dirigiendo toda una operación intergaláctica. Quizá algunos, se preguntan si algún día se encontrará vida inteligente en planetas lejanos y conocer avanzadas tecnologías. Mientras tanto, en el presente, sólo se puede imaginar y jugar con los recursos que se tienen a la mano.

El año pasado nuestros chicos tapatíos, fueroninvitados por parte del **Ayuntamiento de Guadalajara** a participar en el proyecto de: "**Cómo quiero que sea mi parque**". Ellos vieron la oportunidad perfecta para atraer el espacio exterior a su ciudad.

En específico, expusieron sus ideas para que fuera un parque fuera de este mundo, con tema del espacio exterior, donde hubiera canchas de futbol, resbaladilla, áreas verdes y muchos juegos más.

Al paso de unos meses, acudieron a la inauguración del **Parque Navegante**, donde sus ideas las vieron hechas realidad.

Todo lo que habían pedido, estaba en el parque. Y lo más sorprendente, fue que conocieron a la Astronauta mexicana Katya Echazarreta. ¡Wow!

Aquel encuentro deslumbrante para todos, en especial para Dónovan que no podía creer que estaba conociendo a una mujer mexicana que ha traspasado todas las fronteras para viajar al espacio exterior.

Poder estar tan cerca de una mujer extraordinaria, lo inspiró a que los sueños se pueden hacer realidad siempre y cuando haya disciplina, perseverancia y dedicación. Con estas virtudes, los sueños pueden llevarnos "¡Al Infinito y más allá!".



Mención especial

gradecemos profundamente los organizadores del Torneo de Golf Amasfac por el juego realizado en el mes de enero a beneficio de nuestras casas en la ciudad de Guadalajara. Nuestro sincero agradecimiento a todos los jugadores que participaron no sólo para la recaudación, sino que también, se tomaron el tiempo para enseñarles a nuestros niños, hacer tiros con los palos y así tener un tiempo de convivencia.

El monto recaudado, se utilizará para hacer mejoras en el mantenimiento de las casas y así continuar con nuestro proyecto de vivienda digna.



¡Feliz cumpleaños Betito y Tito!

estejamos los cumpleaños de

Tito y Betito en el mes de
enero. Fueron fiestas muy
diferentes para cada uno. En
especial para Tito, quien siente
una gran admiración por el Hotel RIU de
Guadalajara por ser el edificio más alto
de la ciudad. Uno de sus deseos había sido
conocer el majestuoso hotel de la Av. López
Mateos y que mejor regalo que festejar su
vuelta al sol número once en compañía
con algunos de los miembros de su familia
de Ministerios de Amor, en un día de
pasadía.

Agradecemos al **Hotel RIU** por abrir sus puertas a nuestro pequeño Tito y celebrarlo de esta manera tan original. El delicioso pastel en *forma del hotel*, fue una sorpresa que no se esperaba e hinchó de alegría su corazón. Este recuerdo quedará grabado en su corazón con especial cariño.

Betito, es uno de nuestros niños que cada vez se está acercando a la adolescencia. Celebramos sus 12 años con el tema de su héroe favorito: *Spider Man*.



En su cumpleaños hubo de todo; pastel, juegos, piñata, que por cierto, hasta el día de hoy no suelta ya que no quiere romperla porque es un recuerdo de su día especial. En casa tenemos la buena costumbre de dedicar unas palabras de cariño al cumpleañero para expresarle nuestro amor y admiración. Cada uno de sus hermanos tuvo la oportunidad de expresarle bellos pensamientos que provocaron lágrimas de alegría y gratitud por recibir una avalancha de afecto. **Desde lo más profundo de su corazón, agradeció haber tenido una fiesta de cumpleaños rebosante de amor.**



ÁREA CULTURAL

Casa Church, Miami

uestros queridos amigos de CASA CHURCH Miami y su representación en México, ya son muy cercanos a Ministerios de Amor. La fe y el deseo sincero de servir nos une y cada vez que sabemos que nos visitarán, Casa Victoriosas se llena de alegría.

Su visita la preparan con actividades muy divertidas para todas las edades de nuestras niñas, a través de música y juegos. Imparten talleres de valores y se toman el tiempo para escuchar las inquietudes y preguntas que surjan en las pláticas que se llevan a cabo.

El regalo más preciado que recibimos de casa **CHURCH**, es su tiempo y la habilidad de escuchar no solo las palabras que les comparten nuestras niñas, sino también sus sentimientos, ideas o pensamientos.

Gracias CASA CHURCH por todo su cariño. ¡Vuelvan Pronto!



El mes de la Biología

Dime y lo olvido, enséñame y lo recuerdo, involúcrame y lo aprendo" **B. Franklin.**

Cada mes involucramos a los niños de todas nuestras casas a participar con un tema académico de manera lúdica y divertida, a manera de juego para consolidar lo aprendido. Con la ayuda de sus pedagogos, cada casa desarrolla un contenido en específico dentro del tema general del mes. El tema de enero fue el de **BIOLOGÍA** y se vieron temas varios temas; entre ellos: Botánica, que es el estudio de las plantas.

La Botánica Aplicada para producir remedios, cosméticos, etc. Zoografía, que estudia la descripción de los animales.

La anatomía animal, que es la que observa los organismos de los animales. La Fisiología animal, es la que analiza el funcionamiento químico y físico de los organismos de los animales. La Zoogeografía, que estudia las relaciones entre animales, su medio ambiente y su distribución geográfica. También desarrollaron el tema de la Micro Biología, que es la que investiga a los microbios y organismos unicelulares.

Todas sus investigaciones, se recopilan en una presentación en audio y video que se comparten a nivel nacional para que puedan aprender más del tema y a su vez, apreciar los que otros compañeros realizaron en todas las casa.

Es impresionante el grupo de estudio que se arma cada mes y la dinámica de compartirlo en línea, es un agasajo verlos y escucharlos participar. ¡Lo están haciendo estupendo!





Es tiempo de ayudar

esde que nació Ministerios de Amor, hace más de 35 años la primera acción que se realizó fue DAR. Dar tiempo, alimento, cobijo, pero sobre todo DAR AMOR. En Ministerios de Amor, somos muy dichosos al recibir las donaciones que generosamente nos hacen llegar todos nuestros padrinos, madrinas y donadores en especie. Lo agradecemos infinitamente y todo lo que recibimos lo cuidamos con una gratitud sincera para que las necesidades de nuestros pequeños, siempre estén cubiertas. El principio de DAR es primordial dentro de la formación que les bridamos a nuestros niños y niñas. Cuando tenemos la oportunidad de ayudar a alguien, siempre levantamos la mano y procuramos ser los primeros en compartir y dar a aquellos que se encuentran en necesidad.

Por ejemplo, en la *Sultana del Norte*, nuestro personal se dio a la tarea de buscar una comunidad o institución en necesidad para llevar un regalo de esperanza y amor.

Nuestros niños fueron generosamente beneficiados con regalos en **Navidad y Reyes Magos,** por lo que eligieron un juguete nuevo para regalarlo a los niños de esta pequeña comunidad. Junto con nuestros colaboradores, los niños de la regional Monterrey llevaron regalos, despensa y juegos a personas de escasos recursos al **Comedor Reset Ministerio A.C.**

La experiencia de compartir con otros, cambia su perspectiva y están aprendiendo que la prosperidad va de la mano de la generosidad. En **Ministerios de Amor** tenemos un lema que lo explica de una manera muy sencilla: "Tú no das porque tienes, tienes porque das". De esta manera les enseñamos a nuestros niños que la generosidad no es más que la compasión de los espíritus nobles.





"Los niños de nadie son de todos nosotros"

Actipan No. 16 Col. Insurgentes Mixcoac CDMX: (55) 56 11 11 11 contacto@ministeriosdeamor.org.mx



@ministeriosdeamor







ministeriosdeamor_oficial @minisdeamor